

Áreas de salud deben salir del Tierra de Campeones por la Libertadores

Desde el municipio aseguran que se hará lo necesario para que el CDI juegue en casa.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

El funcionamiento de algunas dependencias del Estadio Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra, dispuestas en pandemia para el trabajo de personal médico del Hospital Regional y Cesfam de la ciudad podría condicionar la localía del partido de Deportes Iquique frente a Independiente Santa Fe de Colombia, el próximo 18 de febrero por Copa Libertadores.

Fue en junio de 2020 cuando el alcalde de Iquique, Mauricio Soria, acordó habilitar el recinto deportivo como un anexo del hospital al entonces a la intendencia, Seremi de Salud y al jefe de la Defensa Nacional en Tarapacá; entregando el primer piso



DESDE EL SERVICIO DE SALUD SEÑALARON QUE A LA FECHA NO EXISTEN PERSONAS HOSPITALIZADAS EN EL RECINTO

del recinto para la instalación de 30 camas para personas hospitalizadas de baja complejidad producto de la Pandemia por Covid.

Cuatro años después, la situación no es la misma en el recinto deportivo, pero todavía se dispone del lugar para servicios sanitarios. Lo anterior podría ser complejo para Deportes

Iquique, dada la rigurosidad de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL) para el desarrollo de encuentros internacionales.

Frente a este panorama, desde el Servicio de Salud de Iquique a la fecha no hay pacientes hospitalizados en el estadio. Mientras, Cesare Rossi, presi-

dente de Deportes Iquique, señaló a la Estrella que "no habrá ninguna complicación porque las autoridades de salud y el municipio siempre han tenido una excelente disposición con el club y solamente hay que coordinar".

MUNICIPIO
 Consultados de la situa-

ción, desde la Municipalidad de Iquique explicaron que ya se están realizando todas las coordinaciones necesarias para que no existan inconvenientes.

"Respecto de la situación del Estadio Municipal "Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra" y la localía de Club Deportes Iquique de cara

a la próxima Copa Libertadores de América, estamos generando todas las coordinaciones necesarias con el Servicio de Salud para que pueda desocupar las instalaciones en las que se encuentra y el recinto pueda ser entregado a la Confederación Sudamericana de Fútbol los tres días previos al partido que esta exige para organizar allí el encuentro ante Independiente de Santa Fe, de Colombia".

Asimismo, aseguraron desde la casa consistorial que "hasta ahora, lo que se mantiene en esa parte del estadio es la hospitalización domiciliar del Hospital Regional de Iquique y parte del funcionamiento de 3 de nuestros centros de Salud Familiar que están siendo reparados. Nuestro compromiso es que los "Dragones Celestes" puedan jugar en su casa, con su hinchada y que Iquique entregue todas las condiciones para que sea escenario de un partido de talla internacional, pues nuestra gente lo merece".